
 
DC 1999 – 3,88% 

REUNIÃO COM O JURÍDICO DA RIOTRILHOS 
 
O Sindicato e o jurídico da RIOTRILHOS, já marcaram 2 reuniões, 
após a realização da Assembleia de 17/07/12, com o intuito de 
resolução do Processo do DC 1999 (3,88%), porém nenhuma delas 
realizou-se, em função dos adiamentos solicitados pela empresa. Já 
enviamos a documentação necessária ao andamento (ata de 
assembleia citada, que aprovou os cálculos e minuta de petição 
conjunta).   
Segundo informação dos advogados da RIOTRILHOS, os cálculos 
serão atualizados pelo contador da empresa, em cumprimento do que 
foi acertado entre as partes, será emitida a guia e efetuado o depósito 
do valor devido. Logo em seguida a guia será anexada à petição e 
encaminhada a Justiça Trabalhista para que esta libere o alvará.  
Assim, com a conclusão desta etapa e a homologação no Juízo 
Trabalhista, estará o alvará em condição de ser expedido e então 
poderá ser realizado o pagamento dos valores aos metroviários. 
Aguardamos, para o mais breve possível, a realização de nova 
reunião.  
 
 
 


